



ISTOCK.COM/SOHL

## Un nouveau gouvernement arrive!

Dans un monde ravagé par de mauvaises nouvelles, voici d'excellentes nouvelles pour chaque nation et chaque personne sur Terre.

- Gerald Flurry
- [06/11/2020](#)

Êtes-vous fatigué des mauvaises nouvelles ? De nombreuses malédictions terribles frappent nos nations, tous en même temps. Nous ressentons la maladie de la COVID -19 , l'isolement de la distanciation sociale et des confinements, la crise financière des emplois perdus et de la réduction de l'activité économique, le choc des libertés abolies, la douleur des villes qui brûlent, l'amertume des divisions raciales et politiques. Et en conséquence, nous souffrons également de plus de dépression, d'anxiété, de peur et de désespoir.

Pourtant, aussi terribles et bouleversants que soient ces problèmes, ils contiennent la graine d'un *espoir* extraordinaire !

Il devient plus clair que jamais que les dirigeants et les gouvernements de ce monde n'ONT PAS DE VRAIES RÉPONSES AUX problèmes auxquels nous sommes confrontés ! Dans de nombreux pays, le mécontentement et la colère envers le gouvernement se propagent plus rapidement que le coronavirus.

Aux États-Unis, nous sommes dans les derniers jours avant une élection présidentielle. Peu importe qui gagne, il semble que la moitié du pays sera convaincu que cela serait une catastrophe pour la nation. Les gouvernements britannique et juif ont été confrontés à des scandales politiques qui menaçaient de renverser leurs dirigeants. Des mouvements de protestation secouent le Liban, la Biélorussie, la Bulgarie, l'Espagne et ailleurs. La Chine autoritaire a fait taire les dissidents à Hong Kong et à Taiwan. Les hommes forts en Russie, en Turquie, en Égypte, en Inde, en Malaisie, au Pakistan et dans d'autres pays ont de nombreuses personnes qui sont préoccupées par l'avenir de leur pays. Dans de nombreux cas, non seulement nos dirigeants ne résolvent pas nos crises, mais ils **CRÉENT PLUS DE CRISES !**

Dans ce numéro de la *Trompette*, nous examinons un événement de l'actualité—qui se produira dans un avenir très proche—qui résoudra réellement tous ces problèmes. Il est certain que cela se produira que vous le croyez ou non.

C'est la mise en place d'un *nouveau gouvernement mondial*—un type entièrement différent de celui de n'importe lequel des gouvernements qui luttent aujourd'hui contre ces catastrophes croissantes sur Terre.

## Des nouvelles à l'avance !

Cet événement a été annoncé pour la première fois il y a près de 2000 ans—par Jésus-Christ Lui-même. Le Christ est venu sur Terre avec un message. Remarquez : « Jésus vint en Galilée, prêchant l'évangile *du royaume de Dieu*, et disant : Le temps est accompli, et le royaume de Dieu s'est approché : repentez-vous, et croyez à l'évangile » (Marc 1 : 14-15—version Darby). Le mot *évangile* signifie 'bonne nouvelle'. Le message du Christ était *la bonne nouvelle du Royaume de Dieu à venir*.

Cette nouvelle à l'avance que Christ a apportée *à tout à voir* avec les troubles qui affligent nos nations aujourd'hui ! C'était une annonce de la façon dont la paix mondiale viendra ! Pourtant, elle est complètement ignorée par la plupart des gens aujourd'hui—et incomprise par beaucoup d'autres.

Même après Sa crucifixion et Sa résurrection, Christ est allé vers Ses disciples et a continué à prêcher le Royaume de Dieu (Actes 1 : 3). Il voulait vraiment qu'ils comprennent cette nouvelle ! Nous ne devons pas prendre cela à la légère. Nous devons écouter ce que la Bible enseigne sur ce sujet.

Mais *qu'est-ce* que le Royaume de Dieu ? Pour la plupart des gens, c'est un mystère non résolu. Même les églises, les théologiens et les érudits de la Bible ne comprennent pas ce qu'est le Royaume de Dieu !

En conséquence, aujourd'hui, peu de gens parlent ou prêchent le message que le Christ a apporté. Au lieu de cela, ils prêchent un évangile de salut ou de grâce, un évangile *au sujet* du Christ, un évangile social, une science religieuse ou un autre évangile. Pourtant, Christ a dit qu'il est nécessaire de croire à Sa nouvelle du Royaume de Dieu pour être sauvé ! Et l'apôtre Paul a prononcé une double malédiction sur tout homme, ou même un ange, qui oserait prêcher un autre évangile que celui du Royaume de Dieu ! (Galates 1 : 8-9). Le Royaume de Dieu est l'évangile.

Le Christ et ses disciples ont prêché le vrai message de l'Évangile il y a plus de 1900 ans. Mais peu de temps après la mort du Christ, un évangile de contrefaçon est entré en scène ! En quelques décennies, ce message de l'Évangile a été supprimé !

Les prétendus chrétiens ont de nombreuses définitions du Royaume de Dieu. Un évangéliste éminent a dit que le Royaume n'est pas pour nous aujourd'hui. D'autres ont dit que le Royaume est constitué de toutes les dénominations chrétiennes. Mais vous ne pouvez pas prouver de telles vues de la Bible.

Un télévangéliste a dit que le Royaume de Dieu est dans chaque chrétien. Il a utilisé ce que le Christ a dit dans Luc 17 : 21 comme « preuve ». Là, le Christ a dit aux pharisiens : « Ils ne diront pas non plus : Voici ici ! ou voici là ! car, voici, le royaume de Dieu est au-dedans de vous » (King James française). Pourtant, comme le soulignent plusieurs traductions de la Bible, il s'agit d'une mauvaise traduction du grec original ; il devrait se lire « le royaume de Dieu est *au milieu* de vous ». JÉSUS-CHRIST EST ROI DU ROYAUME DE DIEU, et // était là, en leur présence, en tant que représentant de ce Royaume ! La Bible utilise souvent les mots « roi » et « royaume » de manière interchangeable. LE ROI, QUI VA RÉGNER SUR LE ROYAUME DE DIEU ET SUR TOUT L'UNIVERS, ÉTAIT AU MILIEU D'EUX ! Mais aucun d'entre eux n'a compris ce qu'Il a dit au sujet du Royaume.

Toutes les explications du Royaume de Dieu que proposent les soi-disant chrétiens sont fausses ! Comment quelqu'un peut-il être membre du Royaume de Dieu s'il ne sait pas ce que c'est ?

C'est un sujet crucial. Et c'est le dernier mystère que Herbert W. Armstrong a expliqué dans son livre [Le mystère des siècles](#). Je vous encourage à lire ce livre révélateur. Nous vous enverrons avec joie un exemplaire gratuit (voir la couverture arrière de ce magazine pour plus de détails). Vous pouvez comprendre la vérité sur cette merveilleuse nouvelle !

## La prophétie de Daniel sur le Royaume

Le prophète Daniel a compris ce qu'est le Royaume de Dieu. Cela est clair dans son livre, qui a été écrit pour cette fin des temps (Daniel 12 : 4-9).

Daniel était en captivité judéenne en 585 av. J.-C., lorsque la nation a été conquise par Babylone. En captivité, Daniel cherchait à servir le roi Nebucadnetsar de toutes les manières possibles. Le roi a fait un rêve une nuit qui l'a profondément intrigué. Il a appelé tous ses magiciens et astrologues à expliquer son rêve et sa signification. Ils ne pouvaient pas. Finalement, le prophète Daniel est venu vers lui avec la réponse.

Daniel a expliqué : « Il y a dans les cieux un Dieu qui révèle les secrets, et qui a fait connaître au roi Nebucadnetsar CE QUI ARRIVERA DANS LA SUITE DES TEMPS. Voici ton songe et les visions que tu as eues sur ta couche » (Daniel 2 : 28). Le rêve de Nebucadnetsar contenait une prophétie pour « les derniers jours »—notre époque aujourd'hui !

Daniel a enseigné au roi à propos du Dieu du ciel qui RÉVÈLE LES SECRETS. Personne d'autre ne peut révéler ou interpréter la Parole de Dieu.

Pensez au grand Être dont parle Daniel ! Bien que peu de gens le réalisent, Il gouverne cette Terre et cet univers et le fera toujours ! Il orchestre les événements à élaborer selon Son plan magistral. Dieu permet les problèmes qui affligent nos nations afin que l'humanité puisse apprendre certaines leçons à la dure—mais même cela est conforme à Son dessein. Dans le monde d'aujourd'hui, Il laisse à l'humanité une marge de manœuvre pour pécher et transgresser Sa loi. Ce n'est pas le choix de Dieu—Il NOUS permet le choix. Il nous dit : ne choisissez pas la mort ; choisissez la vie ! (Deutéronome 30 : 19). Pourtant, les hommes choisissent continuellement la mort. Quand même, Dieu gouverne globalement et façonne les choses pour accomplir Son plan d'inaugurer Son Royaume dans ce monde.

Daniel a expliqué à Nebucadnetsar que son rêve comprenait une vaste statue représentant quatre royaumes mondiaux à travers l'histoire. La tête de cette statue était en or fin, représentant l'empire babylonien. La poitrine et les bras étaient d'argent, le ventre et les cuisses étaient d'airain et les jambes étaient de fer massif—ceux-ci représentaient trois autres empires successifs au pouvoir mondial : la Perse, la Grèce et Rome.

Puis quelque chose d'étrange s'est produit dans le rêve : une pierre surnaturelle est venue et a brisé tous ces empires, établissant le Royaume de Dieu !

CECI EST LE MESSAGE DE L'ÉVANGILE, la bonne nouvelle concernant un royaume littéral et spécifique qui gouverne déjà l'univers et qui régnera bientôt sur cette Terre !

Ce rêve de Nebucadnetsar n'était pas un rêve ordinaire ! Dieu révélait à ce roi païen le véritable évangile—l'évangile de la bonne nouvelle du Royaume de Dieu !

Quand les gens d'aujourd'hui pensent à l'Évangile ou au Royaume de Dieu, ils ne pensent pas à un seul souverain suprême, régnant sur la Terre et l'univers. Pourtant, c'est de cela qu'il s'agit ! Lorsque Jésus-Christ reviendra—l'événement le plus colossal jamais vécu sur Terre—Il établira le Royaume de Dieu !

Ce monde ne sera pas le Royaume. Le Christ a dit que la chair et le sang ne peuvent pas hériter du Royaume de Dieu (1 Corinthiens 15 : 50). « Le Royaume de Dieu régnera sur les peuples et les nations de la Terre », a écrit M. Armstrong dans *Le mystère des siècles*. « Pourtant, ces peuples et nations mortels ne seront pas le royaume, pas même dans le Royaume de Dieu. Ils seront simplement GOUVERNÉ PAR LUI ! » Le Royaume n'est pas composé de chair et de sang ; il est composé d'êtres spirituels.

La Bible montre que ces êtres spirituels ne seront pas seulement Dieu et Christ. Ils incluront tous ceux que Dieu appelle avant cette Seconde venue, qui naîtront dans ce Royaume en devenant des êtres spirituels, et ensuite ils l'aideront à gouverner le monde !

Ceux qui suivent le Christ et Lui permettent de diriger leur vie avant la Seconde venue seront changés en immortalité et deviendront l'Épouse du Christ. J'ai écrit dans notre numéro d'août sur [Le mystère de l'Église](#). Le but de l'Église est de préparer les appelés à enseigner et à gouverner dans le Royaume de Dieu.

Finalement, Dieu donnera à chacun une chance d'en apprendre davantage sur Son Royaume. Des millions de personnes qui n'ont jamais compris le Royaume de Dieu vont être ressuscitées et leurs yeux s'ouvriront. Mais en ce moment, le monde entier est trompé et le Royaume de Dieu est un mystère.

Le Royaume de Dieu n'est pas un sentiment éthéré dans votre esprit ou quelque chose qui est en vous. C'est très littéral et spécifique—un royaume dominant sur la Terre et l'univers ! Lisez ces Écritures et pensez-y parce qu'elles révèlent les solutions inspirantes aux problèmes de ce monde—et elles ont tout à voir avec votre avenir !

## 'Dans le temps de ces rois'

Prenez note de Daniel 2 : 44. Sortez votre Bible et lisez-le par vous-même : « Dans le temps de ces rois, le Dieu des cieux suscitera un royaume qui ne sera jamais détruit, et qui ne passera point sous la domination d'un autre peuple ; il brisera et anéantira tous ces royaumes-là, et lui-même subsistera éternellement. » Cela fait référence aux jours des « 10 ortheils » de l'image de Daniel 2, qui représentent 10 dirigeants terrestres. C'est le temps dans lequel nous vivons en ce moment !

M. Armstrong a écrit à propos de ce verset dans [Le mystère des siècles](#) : « Ceci, en reliant la prophétie à Daniel 7 et Apocalypse 13 et 17, fait référence aux nouveaux États-Unis d'Europe qui se forment maintenant à partir du Marché commun européen [maintenant l'Union européenne]. » Cet empire européen est prêt à éclater sur la scène mondiale ! Il aura 10 rois. Il sera unifié. Et ce sera une superpuissance qui choquera et étourdira le monde. Votre Bible prophétise qu'elle déclenchera la Troisième guerre mondiale !

C'est « dans le temps de ces rois » que le Christ reviendra, écrasera ces rois et établira le Royaume de Dieu pour régner sur la Terre et l'univers pour toujours !

Ce monde a été coupé de Dieu pendant 6000 ans, depuis qu'Adam s'est détourné de Dieu et a été banni du jardin d'Éden. Ce monde entier a suivi ses traces. Mais il y a une septième période de 1000 ans où Jésus-Christ prendra le relais et régnera avec une verge de fer.

« Le royaume du monde est remis à notre Seigneur et à son Christ ; et Il régnera aux siècles des siècles » (Apocalypse 11 : 15). Lorsque le Royaume de Dieu sera établi, il supplantera tous les gouvernements des nations qui nous entourent. Les dirigeants qui luttent et ne parviennent pas à résoudre les problèmes d'aujourd'hui seront supprimés et remplacés par des dirigeants choisis par Dieu. Et Son royaume ne sera jamais détruit ! Christ régnera avec Son gouvernement et Sa loi pour toujours.

C'est alors que le beau monde de demain commencera. Toutes les personnes qui ont l'esprit ouvert et reçoivent l'Esprit de Dieu seront amenées dans la Famille de Dieu. Il n'y aura plus de douleur, plus de souffrance ou de larmes, plus de malédictions comme celles que nous voyons aujourd'hui.

Ce sont les nouvelles que le Christ a apportées d'avance ! Quel évangile de BONNES NOUVELLES ! C'est le message que le Christ a prêché partout où Il est allé : Le Royaume de Dieu arrive pour mettre fin aux royaumes de ce monde.

Malheureusement, des millions de personnes n'en savent rien. Ils n'ont jamais entendu dire que Jésus-Christ allait revenir et régner sur la Terre. Bien que la Bible soit remplie de cette vérité, la plupart des églises négligent ces merveilleuses écritures.

## Le Roi du Royaume

Juste avant sa crucifixion, Pilate a demandé au Christ : « Tu es donc roi ? » Le Christ a répondu : « Moi, je suis né pour ceci, et c'est pour ceci que je suis venu dans le monde ... » (Jean 18 : 37—version Darby). Christ est né pour être Roi, dirigeant chaque nation et chaque personne. Quel beau plan !

Le Christ est Roi sur le Royaume de Dieu. Il est venu sur Terre et s'est qualifié pour chasser Satan de son trône, et Il est sur le point de faire exactement cela—après qu'Il aura développé des personnes qui seront Son aide et Son Épouse, l'aidant à enseigner et à régner sur le monde entier dans le Millénium !

Le Royaume de Dieu est un royaume littéral, tout comme celui de Nebucadnetsar, d'Alexandre le Grand, de César—ou de toute grande nation d'aujourd'hui, d'ailleurs. La différence, cependant, est que ce Royaume est gouverné par Dieu !

Ésaïe 2 : 2-4 et Michée 4 : 1-3 précisent quelles conditions merveilleuses sont sur le point de régner dans cette nouvelle civilisation : « Il arrivera, dans la suite des temps, que la montagne de la maison de l'Éternel sera fondée sur le sommet des montagnes [en symboles bibliques, une montagne représente un gouvernement] qu'elle s'élèvera par-dessus les collines, et que toutes les nations y afflueront. Des peuples s'y rendront en foule, et diront : Venez, et montons à la montagne de l'Éternel, à la maison du Dieu de Jacob, afin qu'Il nous enseigne ses voies, et que nous marchions dans ses sentiers. Car de Sion sortira la loi, et de Jérusalem la parole de l'Éternel. Il sera le juge des nations, l'arbitre d'un grand nombre de peuples. De leurs glaives ils forgeront des hoyaux, et de leurs lances des serpes : Une nation ne tirera plus l'épée contre une autre, et l'on n'apprendra plus la guerre. » Ce monde voudrait que vous croyiez que la loi de Dieu a été abolie. Mais ces écritures montrent que cette loi sera transmise aux nations !

La conclusion de ces versets est écrite sur le bâtiment des Nations Unies, mais peu la comprennent. Il s'agit du Royaume de Dieu dirigeant la Terre ! Les gens veulent la paix. Ils ne veulent pas de guerre nucléaire. Mais le problème est qu'ils ne laisseront pas Dieu les guider, et donc la guerre est inévitable !

Le monde d'aujourd'hui, gouverné par des hommes inspirés par Satan, est en proie à des problèmes insolubles. La création elle-même est dans un état de décomposition à cause de la rébellion de Satan ! C'est un UNIVERS MORT. Mais très bientôt, Dieu va lui donner vie ! Comme l'a écrit l'apôtre Paul : « Car la création attend avec un désir ardent la révélation des fils de Dieu ; car la création a été soumise à la futilité, non de sa propre volonté, mais par la volonté de celui qui l'a soumise dans l'espérance ; parce que la création elle-même sera libérée de son asservissement à la décomposition et obtiendra la glorieuse liberté des enfants de Dieu » (Romains 8 : 19-21—traduction selon la Version Standard Révisée).

Lisez cela attentivement ! L'UNIVERS ATTEND AVEC UN ARDENT DÉSIR LA NAISSANCE DES FILS DE DIEU—CES FILS QUI SERONT NÉS DANS LE ROYAUME, OU LA FAMILLE, DE DIEU, AU TEMPS DE LA SECONDE VENUE DU CHRIST ! Et pourquoi ? Parce qu'ils aideront le Christ à éliminer toute cette décomposition et à rendre cet univers beau et passionnant !

Bien que le Royaume de Dieu soit un mystère pour ce monde, c'est le seul espoir qu'ils ont ! Et c'est un espoir certain. La nouvelle de ce Royaume que Jésus-Christ a apportée à l'avance, il y a près de deux millénaires, est sur le point de se réaliser. Un nouveau gouvernement mondial arrive ! Ce gouvernement supervisera une révolution mondiale qui éliminera la maladie et établira une santé solide, qui bâtira des familles fortes et des communautés dynamiques, qui encouragera et produira une prospérité et une industrie quasi universelles, qui favorisera la bonne volonté entre les races et assurera la paix entre les nations.

Vous devez comprendre la vérité sur ce Royaume à venir bientôt. C'est le sujet du dernier et le plus inspirant chapitre du chef-d'œuvre de Herbert W. Armstrong [Le mystère des siècles](#). Demandez un exemplaire gratuit de ce livre pour comprendre cette vérité telle que révélée dans votre Bible. Dévoilez le mystère—et même si le monde est accablé par de mauvaises nouvelles, vous serez rempli de l'espoir du Royaume de Dieu !



**Téléchargez, ou commandez votre copie gratuite de**

**Le mystère des siècles**

**maintenant en cliquant ici.**